

La chimenea de San Francisco será demolida en parte

La decisión obedece a motivos de seguridad

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

La comisión de gobierno del Ayuntamiento de Salobreña acordó, en su última reunión, conceder licencia de obras a la fábrica San Francisco para que proceda al derribo de parte de la chimenea que alberga el recinto fabril por razones de seguridad.

Tanto la empresa como la institución municipal coinciden en la idea de que, técnicamente, no hay otra respuesta que ofrezca garantía, ya que la chimenea, en su parte superior, está tan deteriorada que un movimiento sísmico de baja intensidad podría provocar su desplome. Las obras que se acometerán harán desaparecer el peligro y, al mismo tiempo, se podrá conservar uno de los elementos paisajísticos más emblemáticos de la reciente historia local, ya que tan

sólo se van a eliminar 13 metros de los 40 que tiene su altura. Esta chimenea fue construida en los años treinta y a lo largo de todo este tiempo ha soportado las inclemencias del tiempo y temperaturas que han alcanzado hasta los 300 grados. Los trabajos de demolición podrían comenzar a mediados de noviembre y su presupuesto supera los dos millones de pesetas sufragados, en su totalidad, por Ebro Agrícolas S.A.

Por otra parte la empresa propietaria de los terrenos donde estaba emplazado el antiguo camping de Salobreña, ha procedido a la demolición de la estructura del edificio allí ubicado. Según los técnicos municipales, el edificio en cuestión que se había deteriorado por el paso de los años, estaba construido fuera de ordenación.

IDEAL 2-11-1999